Super! So motiviert Heinsberger Unternehmer seine Angestellten

Chef nahm alle Mitarbeiter auf Traumreise mit

Von ULRICH C. KRONENBERG

Heinsberg Einen Chef der haben. einen nicht nur wegen guter Leistung lobt, sondern mal auch ein nettes Geschenk macht. Wer

wünscht sich das nicht? Oder der einem mal eine Reise schenkt... Träume, die jetzt für die Angestellten eines Heinsberger Unternehmens wahr wurden. Denn Jürgen und Martina Hohnen, Inhaber der Firma Jürgen Hohnen GmbH, luden ihre Angestell-

ten zum Traumurlaub in die Deminikarische Republik ein. Alle elf Mitarbeiter flogen mit. Ein toller Urlaub stand an. Ein Traum für viele wurde wahr. Sonne, Meer, Palmen – und der Chef zahlt. Denn der wollte seinen Mitarbeitern für ihre gute Arbeit danken und sie gleichzeitig für neue Taten motivieren. Außerdem feierte man mit diesem Betriebsausflug das 10-jährige Bestehen des Unternehmens.

Mehr über Jürgen Hohnen und seine Mitarbeiter lesen

Chef schenkte Traumreise

Fortsetzung von Seite 1
Gemeinsam hat das
Team der Firma Jürgen
Hohnen, Wärme-Wasser-Umwelt einen der
Personalmanagement
Preise des Landes
Nordrhein-Westfalen
mit 5000 Euro Preisgeld gewonnen. Chef
Jürgen Hohnen verband
diesen Preis direkt mit

dem zehnjährigen Firmenjubiläum. Dirk Hohnen:"Ich wollte damit das Mitarbeiterteam für die Treue und den Fleiß belohnen."

Reise- Ziel war das Clubhotel "Riu Bambu" in Punta Cana. Tatsächlich entwickelte sich der Urlaub wie ein Traum unter Palmen im Paradies. Gemeinsam wurde gebadet und geschnorchelt, gewandert



und relaxed. Die Animation sorgte jeden Abend für weitere Überraschungen. Das Straßenfest in der "Karibischen Straße" faszinierte mit eindrucksvollen Karnevalseinlagen und vielen Spielen. In der "Karibischen Nacht" wurden die Gäste mit typisch-dominikanischen und fremdartigen Speisen verwöhnt.

Einer der Höhepunkte war

der Besuch der Bacardi -Werbe-Insel "Saona" zu einem richtigen Adventure-Ausflug mit Besichtigungen, Schnellboten, Grillen und Katamaran-Fahrt. Hier wurde die Karibik im klarsten Wasser erlebt. Inzwischen sind Chef und Mitarbeiter wieder zuhause in Heinsberg. Hinter ihnen liegt eine Reise, die unvergessen bleibt.